

DINERO RECAUDADO EN LA CARRERA DEL AGUA

Voleibol de playa le sacaría el jugo



◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

La primera edición de la Carrera del Agua tiene como objetivo principal cuidar este preciado líquido y recaudar plata para construir una cancha de voleibol de playa en Santo Domingo de El Roble, en Santa Bárbara de Heredia.

Natalia Alfaro, destacada jugadora de voleibol de playa del equipo Ferretería Brenes - Lanco, es vecina de la zona e invitó a la gente a

quemar suela este sábado, a partir de las dos de la tarde.

“Los invito a que participen. El lugar es muy lindo para hacer deporte, especialmente para la gente que le gusta un ambiente natural. Espero que se acerquen y colaboren a profesionalizar el deporte”, dijo la atleta, de 27 años.

Como buena barbareña, Alfaro inició en el voleibol de gimnasio a los 11 años y a los 18 se pasó a competir en el de playa.

Natalia viaja hoy rumbo a San Juan Sur de Nicaragua, ya que el viernes, sábado y domingo empezarán las eliminatorias rumbo a la Olimpiada de Río de Janeiro 2016.

“Junto a una prima abrimos, hace un año, el Club Roble Voley para que las niñas tuvieran una alternativa para hacer deporte y des-



Alfaro daría clases en la cancha que se piensa construir. ARCHIVO

pués comenzó la relación con el Comité de Deportes de la comunidad. Ahí nació la idea de hacer una cancha de voleibol de playa para la comunidad”, agregó la deportista.

Apúntese. La competencia de este sábado tendrá una distancia de trece kilómetros y otra de seis.

Para competir en la primera

hay que pagar ¢12 mil y en la segunda ¢8 mil. El monto de la inscripción incluye una camiseta, la medalla, un refrigerio y la póliza.

Se puede apuntar el día de la competencia o hacerlo en Nutri Fit, en San Joaquín de Flores; en la tienda On The Road, en Pavas; en tiendas Brooks, en Heredia o en Barva, en la tienda Yo Corro.